

北相相談窓口開設のご案内

バスケットボール競技の性格上、試合に勝ち負けはつきものです。日々練習を積み重ねてのぞむ試合は勝ったら嬉しい、負ければ悔しい。その感情は、とても自然なものです。そして「勝ったときの嬉しさをもっと体験してほしい」「試合で勝てるようにもっと上達してほしい」と、熱心に選手と向き合っている指導者も多くいます。

一方で、情熱を傾ける方向を間違えてしまい、暴力・暴言・ハラスメントなどの行為に及んでしまう指導者もいます。これらの行為は、もっとも大切にされるべき「バスケが楽しい」「バスケが好き」という気持ちを奪っていく行為です。

そして、暴力・暴言・ハラスメントなどを受けた選手たちは、目に見えない大きな傷を心に負います。特に心身ともに成長段階にある子どもたちであれば、心や体、脳の健やかな成長に影響を与えるほどの大きな傷となる可能性があります。

我がU12部会北相支部は、インテグリティの精神（誠実さ、真摯さ、高潔さ）に基づき、競技をおこなう選手および指導者ほかチームで活動しているすべての方々対象として、侮辱、仲間外し・無視などを含めたこの精神に反する行為を許しません。

相手の立場に立って、普段の言動を振り返り、バスケットファミリー全員の協力により快適な活動環境を作っていきましょう。

暴力・暴言・ハラスメント こんな指導を見かけたら通報を

皆さんのチームで、対戦したチームで、暴力・暴言・ハラスメントなどを見かけたら、勇気をもって、他チームのことも遠慮しないで通報してください。その勇気が、これから生きていく選手たちの未来を守ることに繋がります。

バスケットボールファミリーの一員として、どうか見て見ぬ振りをせず、誰もが「バスケが楽しい・バスケが好き」と思える当たり前の世界の実現に向けて、ご理解とご協力をお願いいたします。

以上

【北相支部相談窓口】

活動上におけるハラスメントに関する 2024 年度相談（苦情を含む）窓口担当者は次の者です。

北相支部理事長・副理事長： 稲葉（総）・齋藤（東）・山口（中）・齋藤（西）

【専用アドレス】madoguchi.hokuso.minibasket@gmail.com

相談者・行為者双方、公平にプライバシーを守り対応しますので安心してご相談ください。

また、状況をより正しく理解するためにも、実名による通報をお願いいたします。場合によっては証拠データ（動画、録音、診断書など）のご提出をお願いすることがあります。

対象者への調査、関係者へのヒアリング、証拠の精査を行うとともに、県協会へ報告し、適正に対処していきますが、内容が具体的ではない、証拠がないなど、事態を正しく把握できない場合は、調査対象とならないこともあります。

※ 本通報において取得した被害者や通報者の情報は、原則として非開示の情報として取り扱います。

【その他の外部相談窓口】

■ 一般社団法人神奈川県バスケットボール協会

通報フォーム：<https://www.kanagawabk.or.jp/news/post-50.html>

Mail：office@kanagawabk.or.jp

■ 公益財団法人日本バスケットボール協会

通報フォーム：<http://www.japanbasketball.jp/reportform/>

■ 公益財団法人 神奈川県スポーツ協会内 ☆相談窓口ホットライン

電話番号：045-324-0010 平日の火曜日・金曜日の9時～16時30分)

■ 法務省子ども人権 110 番：<https://www.moj.go.jp/JINKEN/jinken112.html>

電話番号：0120-007-110（平日朝 8 時半～夕方 5 時 15 分）